

Realizan en Cuba varios homenajes al Che



La Habana, 5 oct (RHC) Los cubanos desarrollan diversas iniciativas para rendir homenaje al legendario guerrillero Ernesto Che Guevara en el aniversario 50 de su asesinato en Bolivia.

Con la partida desde el edificio de la primera comandancia de Ernesto Guevara durante la batalla de Santa Clara, sitio ubicado en la Universidad Central Marta Abreu de las Villas (UCLV), jóvenes universitarios efectuaron la tradicional caminata en honor al Che.

Durante el trayecto, a los estudiantes de la UCLV se le sumaron en la recordación al Guerrillero Heroico alumnos de la universidad médica de Villa Clara Serafín Ruiz de Zárate y jóvenes de la enseñanza media.

La motivación en los participantes destacó desde las primeras convocatorias para caminar por la ruta del Che, y pese a las adversas condiciones del tiempo, se decidió no suspender la conmemoración que culminó en áreas exteriores del estadio Augusto César Sandino con un concierto de Adrián Berzain.

Profesionales del sector de la Salud, en la capital, recibieron la medalla Trabajador Internacionalista, en el acto que marcó el inicio de las acciones en la provincia en homenaje a Ernesto Che Guevara, a 50 años de su desaparición física.

La ceremonia tuvo lugar en el Hospital Pediátrico William Soler, donde se reconoció a hombres y mujeres que, en el desempeño de sus funciones, han contribuido a salvar vidas en diversas latitudes del mundo y que ponen en alto el nombre de la nación.

Aleida Guevara, especialista de la institución e hija del Che, extendió una felicitación a los galardonados, y afirmó que la figura de su padre sigue viva en los cubanos porque materializan sus sueños.

Destacó que próximamente se cumplirá el primer año de la muerte del Comandante en Jefe Fidel Castro, razón por la cual 'se une todo el sentimiento hacia estos dos hombres que nos mostraron cómo ser

mejores seres humanos'.

Un evento realizado en el teatro del Hospital Universitario General Calixto García, estuvo dirigido a las nuevas y futuras generaciones de esa carrera, para reflexionar sobre la vigencia del valioso legado humanista y accionar médico del luchador internacionalista.

Los panelistas recordaron que Ernesto Guevara es una de las figuras culminantes del pensamiento revolucionario latinoamericano.

La doctora Marcia García, quien fuera médico en la guerrilla de El Salvador, enfatizó la faceta de luchador social del Guerrillero Heroico y su proyección sobre la necesidad de una Revolución que respalde los esfuerzos de cada galeno, en aras de salvar las vidas y también a la sociedad.

Alberto Céspedes Carrillo, especialista del Instituto Nacional de Oncología y Radiología, rememoró sus tres encuentros con el Che, en los que descubrió la excepcionalidad de su persona y la importancia que le confería al estudio de la Medicina.

El Doctor Carlos Alberto Martínez Blanco, director del Hospital Universitario General Calixto García, instó a los presentes a perseverar en el lema de los pioneros de ¡Seremos como el Che!, en el deseo del Comandante en Jefe Fidel Castro de que las nuevas generaciones siguieran ese ejemplo como modelo para el hombre nuevo del siglo XXI.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143539-realizan-en-cuba-varios-homenajes-al-che>



Radio Habana Cuba